

Ressort: Technik

Seehofer will Ministerium für Digitalisierung auf Bundesebene

Berlin, 02.05.2017, 12:50 Uhr

GDN - CSU-Chef Horst Seehofer hat sich für ein eigenes Ministerium für Digitalisierung auf Bundesebene ausgesprochen. "Die Digitalisierung umfasst alle Bereiche und sollte in der Bundesregierung in einem Ressort gebündelt werden", sagte Seehofer der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

"Ich werde dies auch in Bayern machen. Möglicherweise schon vor der Landtagswahl 2018", kündigte der bayerische Ministerpräsident an. Auch die FDP fordert in ihrem Bundestagswahlprogramm die Einführung eines Digitalministeriums. Digitalisierung sei eine der zentralen Herausforderungen der Gegenwart: "Wir wollen das Kompetenzgerangel zwischen fünf Ministerien in Sachen Digitalisierung beenden", heißt es im Wahlprogramm, welches auf dem FDP-Bundesparteitag in Berlin beschlossen wurde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-88799/seehofer-will-ministerium-fuer-digitalisierung-auf-bundesebene.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com